

# DR. FRANCISCO ALAIN MATABUENA DORADO: Tecnología de punta para una mejor visión

Jessica Contreras /  
Líder Empresarial

**S**i hay uno de los sentidos que se debe cuidar y atender de manera oportuna es la vista. Para ello, se debe acudir a médicos especialistas que brinden soluciones reales y adaptadas a las nuevas tecnologías. En ese sentido, el **doctor Francisco Alain Matabuena Dorado** es uno de los cirujanos oftalmólogos que está marcando una diferencia en Querétaro y Guanajuato al mejorar la visión de niños y adultos.

En 2006, Matabuena obtuvo el título de médico general, con mención honorífica, por la Universidad del Valle de México, campus Querétaro. Posteriormente, alcanzó su especialidad en Cirugía Oftalmológica en el Instituto Mexicano de Oftalmología.

Cuenta con la subespecialidad en Retina y Vítreo por el Instituto Mexicano de Oftalmología, así como en Cirugía Plástica Ocular por el Hospital López Mateos, del ISSSTE; además, consiguió su Fellowship de Cirugía de Catarata en el Hospital Mahendra Eye Institute (en la India).

Asimismo, Alain Matabuena Dorado es miembro de la Sociedad Mexicana de Oftalmología y de la Asociación Médica de Grupo Ángeles, así como certificado por el Consejo Mexicano de Oftalmología.

## ATENCIÓN INTEGRAL Y ESPECIALIZADA

Las especialidades con las que cuenta el doctor Matabuena Dorado le permiten atender diversos padecimientos tanto en niños como en adultos mayores, en padecimientos tales como cataratas, desprendimiento de retina, diabetes en retina, órbita, párpados, vías lagrimales, tumores, accidentes, fracturas con placas de titanio, cirugías plásticas de párpados y bolsas inferiores.

Cabe destacar que, siendo cirujano oculoplástico, realiza la cirugía plástica en párpados y bolsas mediante la técnica llamada Blefaroplastia transconjuntival, es decir, las incisiones se hacen dentro del párpado –por lo que no hay suturas ni cicatrices externas, lo que se traduce en menor riesgo de infección–.

Además, el doctor Francisco Alain realiza cirugía láser para la miopía, hipermetropía y astigmatismo: *“Lo que hacemos es una cirugía con lente intraocular, hay lente para que el paciente pueda ver de cerca, visión intermedia y lejana”*, explica.

El especialista agrega que realiza sus procedimientos quirúrgicos con equipos tecnológicos de última generación. Un ejemplo de ello es que las cirugías de retina las lleva a cabo en 3D, mediante la moderna plataforma llamada *“Ingenuity”*.

*“Operamos cirugías de retina en 3D, por lo que ya no utilizamos el microscopio oftalmológico, sino que se proyecta en una pantalla de 70 pulgadas. Nos colocamos los lentes 3D y hacemos cirugía de retina con esa tecnología, que es punta de lanza en el mundo”*, detalla.

El doctor Matabuena recalca que esta tecnología nueva y poco común en México permite que los médicos tengan mayor visión y así sea más efectiva la operación al remover membranas en la retina.

Francisco Alain Matabuena realiza consultas y cirugías de lunes a viernes en el Hospital Tec 100, torre 2, piso 7, consultorio 703. Asimismo, atiende los miércoles por la tarde y sábado por la mañana en el Hospital MAC Celaya.

**Teléfonos:** (442) 242-8710 / (461) 103 9941

**Correo:** matabue@hotmail.com

**Website:** [www.retinaqueretaro.com](http://www.retinaqueretaro.com)

[www.clinicadeojosmatabuena.com](http://www.clinicadeojosmatabuena.com) 

